
まちの話題

5/31 6/4今年も心を込めて育てました
　　～府本小学校児童　市長に新茶を贈呈～

色とりどりのハナショウブの美しさ
 　　　　　　　　　　  ～助丸区花菖蒲祭～

府本小学校児童会を代表して、６年生の梅
うめざわ

澤
考
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太郎君、比
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屋根好
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美さん、中
なかやま

山葵
あおい

さんが、校
内にある茶畑で摘んだ新茶を市長に届けました。
同校には 50 ａの茶畑があり、約 20㎏の新茶を
老人会・ＰＴＡ・全校生徒で収穫しました。　
児童は、「ことしは雨で収穫は遅れましたが、草
取りなどをして大切に育て、おいしいお茶が採
れました」、「黄緑色のやわらかい葉を摘み、選
別しています。手もみ体験も行いました」と市
長へ報告し、一緒にお茶を楽しみました。

　助丸区花菖蒲愛好会は助丸区花菖蒲祭を開催
しました。同会が 2008 年に休耕田を利用して
ハナショウブの栽培をはじめた花菖蒲園には、
約 3,500 平方メートルに 3,000 株ほどの花が所
狭しと咲いています。当日は雨でしたが、荒尾
太鼓、フラダンス、琉球舞踊、ひょっとこ踊り、
バナナの叩き売りといったアトラクションが盛
り上がりを見せていました。来場者は「ここの
ハナショウブは大きくて見事。雨に濡れた姿も
きれいですね。」と話していました。
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地域の活動　掲示板　

5/15 5/18みんなの憩いとなる場所を目指して
 　　　　　　　　   ～アジサイ公園づくり～

選挙の大切さを学び大人へと近づく
 　　　　　　　　  ～主権者教育講演会～

　荒尾ライオンズクラブ、荒尾市花いっぱい推
進協議会や地域住民など 30人ほどが運動公園野
球場東側の空き地で除草作業と約 20株のアジサ
イの植樹を行いました。
　毎年アジサイを植樹する活動をしていて、今
年で 5年目を迎えています。
　参加者は、「これからも活動を続け、一面をア
ジサイで覆えるようにしたい。市民の人の憩い
の場として楽しんでもらえるような公園にした
いですね」と話していました。

荒尾・岱志高校で、全校生徒を対象に主権者教
育講演会を開催しました。市選挙管理委員会事務
局が講師を務め、選挙の大切さや投票方法につい
ての説明をクイズなどを交えながらが行った後、
代表生徒が模擬投票を体験しました。
代表で模擬投票を体験した同校 3年生の田

た な か
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尋さん (18 歳 )は、「投
票の流れがよく分かりました。立候補者の考えを
知って、将来のためになる人に投票したい。」と投
票参加に前向きな感想を話していました。
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有明元気づくり歩こう会万田中央グラウンド除草作業岩本橋鯉のぼりまつり

ふれ愛防犯パトロール 府本小学校除草作業 ほたる鑑賞会準備

有明元気づくり

一小校区元気づくり委員会有明元気づくり

平井校区元気づくり委員会 万田中央地区協議会

府本地区協議会
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祭りを楽しみ、健康づくり
　　　　　　　　　　　～健康福祉まつり～
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文化センターで健康福祉まつりを開催しまし
た。3千人ほどが来場し、無料の各種健診・相談・
体験のコーナー、園児や地域の人によるアトラ
クション、タレントのMEG さんによる講演会
などを楽しんでいました。また、市健康ＰＲ隊
にスポケン部が任命され、委嘱状が交付される
と「がんばります」と意気込みを見せていました。
参加者は「健康や福祉について普段考えないの
で、これを機会に考えていきたいです。来年も
参加したいですね」と話していました。
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